

Trabajar Juntos

En esta semana de globales viene muy bien que caigamos en la cuenta que el ambiente de trabajo en clase es muy importante. Todos tenemos algo que aportar. Si no, escucha esta historia:

Cierta día un capitán de barco y su rudo jefe de ingenieros conversaban.



En un momento dado comenzaron a discutir sobre quién era más importante de los dos para que el barco navegara.

Como la discusión se tornó acalorada, el capitán decidió que por un día cambiarían de trabajo. El jefe de ingenieros estaría en el puente de mando y el capitán en la sala de máquinas.

Comenzaron la experiencia y, dos horas más tarde, el capitán salió de la sala de máquinas. Venía sudado y sus manos, su cara y su uniforme estaban llenos de grasa y aceite.

- «*Jefe*», le dijo a su ingeniero jefe que ahora estaba en el puente de mando, «*creo que tiene que venir a la sala de máquinas. No puedo hacer que los motores anden*».
- «*Por supuesto que no puede*», le dijo el jefe de ingenieros. «*Acabo de encallar el barco*».

La vida se convierte en un sin sentido cuando comenzamos a creer que somos los únicos y que el mundo depende sólo de nosotros. En la vida estamos rodeados de personas y cada uno tiene un papel importante que desarrollar. Necesitamos aprender a considerar al otro y saber que cada uno es experto en algo. Sólo cuando todos caminamos unidos el barco de la vida puede marchar.



¡A la sala de máquinas!

Tu esfuerzo hace falta para que la clase funcione perfectamente.

¡¡ ATRÉVETE A SER !!

